combatientes del Cauto



ORGANO REGIONAL DE LA REVOLUCION - BAYAMO, M. N.

COMPETENCIA NACIONAL DE PARACAIDISMO DEPORTIVO

La cuarta competencia por el campeo. nato nacional de paracaidismo deportivo se inauguró el día 3 del presente mes en la pista áerea de la Aviación Agrícola de

La decisión del Instituto Cubano de Aereonáutica Civil, organismo que auspicia la práctica de este deporte relativamente nuevo en Cuba, de celebrar el cuarto campeonato en Oriente obedece al plan de actividades del Año del XX Aniversario y en homenaje a los mártires del Moncada.

A esta cuarta competencia nacional de paracaídismo concurren tres equipos masculinos, uno femenino y siete participantes individuales que totalizan 22

deportistas pertenecientes a los sectores obreros y estudiantiles.

Entre los deportistas que pondrán a prueba su perpicacia y conocimientos Quintino, gran campeón nacional, Urbano Abreu, campeón nacional en salto de precisión y Nery García, campeona fe-

Las especialidades objetos de competencia son salto de precisión, salto com-binado de acrebacia y precisión – con clasificación individual — y salto de precisión por equipos.

Las competencias nacionales paracaídismo deportivo en Cuba tienen sus antecedentes en el 1970, cuando se celebraron por primera vez en Camagüey. Ulteriormente se celebraron las segundas y las que tuvieron como escenario, respectivamente, en los años 1971 y 1972, Bauta en la provincia de la Habana y Nueva Gerona, en la Isla de a Juven-

A criterio de René Collado, piloto y jefe de la comisión organizadora del cuarto campeonato que finalizará aquí el día 9 con el acto de premiación,, los competidores se sometieron a un largo régimen de preparación y práctica de la técnica, lo que permite vaticinar que el evenéo será reñido y de calidad.

Ibrahim Verdecia G.

Celebran pleno regional los organismos de Educación, Cultura y Deporte en Bayamo

Los organismos de educación, cultura y deportes, de la región Bayamo celebraron recientemente en esta localidad su pleno regional, con el fin de analizar los distintos aspectos relacionados con la problemática educacional.

Entre los principales tópicos que fueron objeto de discusión y análisis se encuentran los resultados logrados por la región en el pasado curso escolar; lineamientos del plan político e ideológico para el curso recién iniciado y las principales tareas a desarrollar por estos organismos durante el curso 1973.74.

Mario Quesada, director regional del MINED, leyó el informe sóbre los resul-

tados alcanzados en todos los frentes de la educación, destacándose los éxitos en la promoción de los alumnos, captación de becarios, escuelas al campo y otros.

Entre las tareas orientadas para su inmediata ejecución, están la matrícula en los niveles correspondientes, así como garantizar la asistencia y puntualidad de los alumnos a clases.

Además de Mario Quesada presidieron el evento miembros del Comité Regional del Partido y otros dirigentes de organismos en la región.

César Ramos Aguilera

Discutirán los trabajadores de la Fabrica de Productos Dietéticos la Tésis XIII Congreso Obrero

Entre el 4 y 15 de septiembre discutirán los mil veintisiete trabajadores de la fábrica de productos dietéticos "Abigahil González", de esta ciudad, la Tésis XIII Congreso Obrero, según informó aquí la dirección del Comité Regional del Sindicato de la Alimentación.

Esta planta que produce leche, es la más importante del país en su clase, por lo que la discusión de la tésis con sus obreros se realizará por departamentos con el fin de obtener el máximo de calidad en las discusiones y aplicar correctamente la línea democrática que caracteriza al movimiento obrero cubano.

Además, informó el Sindicato de la Alimentación en esta región, que el proceso asambleario para discutir la tésis en las 27 secciones sindicales con que cuen-ta, se iniciaron el primero de septiembre por la fábrica de refrescos "Guillermo Tornés". A esta primera asamblea asistieron los ejecutivos de todos los organismos de base del sindicato y el Comité Regional de éste.

A esta discusión de la tésis en el mencionado sindicato deberán comparecer 3 mil 746 trabajadores, que es igual al cien por ciento de los afiliados al sindicato en la región

Realizan intensa labor obreros azucareros en las reparaciones de las unidades

Una intensa labor vienen desarrollando aquí en la regién Bayamo 35 brigadas de obreros azucareros en la reparación de las unidades "Arquímedes Colina" y "José Nemesio Figueredo", con el propó-sito de garantizar el inicio de la zafra en ambas unidades el primero de diciembre y el 20 de noviembre, respectivamente.

Independientemente de las reparaciones generales que se realizan en cada fá-brica azucarera; en el "Arquímedes Colina" resalta la instalación de dos nuevas centrífugas, la renovación total de los hornos y la construcción de un kilómetro de vias férreas afectadas indirectamente por un canal hidráulico.

En el "José Nemesio Figueredo" se destaca la reparación intensiba de 10 kilómetros de vías férreas y 50 a las que hay que prestarle atención media, ade-más la reparación de cuatro centros de acopio.

Entre los cuatrociéntos setenta y dos obreros calificados que trabajan directa-mente en la ejecución del plan de reparaciones de los centrales de la región reina el mayor entusiasmo y en su ánimo està culminar las reparaciones en tiempo y forma y con la calidad requerida. de modo tal que la eficiencia industrial de las unidades está bajo su responsabilidad para hacer posible que la zafra del 74 finalice el 30 de abril.

XX ANIVERSARIO

"Enviadme junto a ellos a compartir su suerte"

Termino mi defensa, pero no lo haré como hacen siempre todos los letrados, pidiendo la lilibertad de defendido; no puedo pedirla cuando mis compañeros están sufriendo ya en Isla de Pinos ignominiosa prisión, Enviadme junto a ellos a compartir su suerte, es concebible que los hombres honrados estén muertos o presos en una República donde está de Presidente un criminal y un ladrón.

A los señores Magistrados mi sincera gratitud por haberme permitido expresarme libremente, sin mezquinas coacciones; no os guardo rencor, reconozco que en ciertos aspectos habéis sido humanos y sé que el Presidente de este tribunal, hombre de limpia vida, no puede disimular su

repugnancia por el estado de cosas reinantes que lo obliga a dictar un fallo injusto. Queda todavía a la Audiencia un problema más grave: ahí están las causas iniciadas por los setenta asesinatos, es decir, la mayor masacre que hemos conocido; los culpables siguen libres con un arma en la mano que es amenaza perenne para la vida de los ciudadanos; si no cae sobre ellos todo el peso de la ley, por cobardía o porque se lo impidan y no renuncian en pleno todos los magistrados, me apiado de vuestras honras y compadezco la mancha sin precedente que caerá sobre el Poder Judicial.

> (Fidel en su alegato histórico "La Historia me Absolverá")

Cumplieron anapistas su p'an de entrega en el mes de julio

Los ochocientos productores privados campesinos del municipal Guisa entregarón en el mes de julio cuatro mil, 321 quintales de viandas, granos, vegetales y trutas lo que significó un 158 por ciento de cumplimiento del plan que se había propuesto para el período, según informó aquí la dirección regional del ANAP.

Lo anterior determinó que este municipio fuera seleccionado como el mejor en la emulación que mantienen los campesinos. De los 855 miembros de la ANAP existentes alli 802 cumplieron con su deber social, galardón que otorga a sus atiliados la organización campesina. El 99 por ciento de ellos cumplió con su plan de entrega de productos a ACOPIO del INRA.

El mejor distrito campesino en el mes de julio fue Bueycito, perteneciente al municipio de Buey Arriba, la mejor base campesina la "Eliodoro Guerra", del municipal Mabay, y el mejor productor fue Israel Jacas, de la base Eduardo Chibás, en el municipal Bayamo.

Organiza la UJC de esta región dos brigadas de choques

La Unión de Jóvenes Comunistas de esta región ha organizado dos brigadas de choques, compuestas por 132 jóvenes serranos, con el fin de acometer la tarea de recolección de café en lugares de Guisa y Buey Arriba, municipales cafetaleros, donde exista déficit de fuerza de trabajo o que la maduración intensiva lo demande.

La brigada de choque de Buey Arriba está integrada por sesenta jóvenes, en tanto que la de Guisa la componen 72, los cuales están listos para partir hacia la zafra cafetalera y en el lugar donde se les señale cuando el INRA lo decida.

También informó la secretaría agropecuaria del organismo juvenil en esta región que ya hay cuatrocientos comprometidos a optar por el certificado de las 200 latas, que se le otorga a los que recogen esta cantidad de café en la cosecha.

Ibrahim Verdecia G.

ACROSTICO

Significación del Asalto al Cuartel Moncada

Autor Rafael V. Peña Basulto (Poeta del Contingente "Combate de Uvero")

Rebelión en el Moncada encaminada se ve veintiseis de Julio fue ola de mar encrespada.

La batalla realizada un ideal perseguía cuando la patria sufría infamias en su destino otro sería el camino nuevo que recorrería.

Siguieron esa conquista obreros y campesinos con los combates continuos impulsan irse a Batista.

Al yanqui imperialista le causamos pesadillas implantando a sus orillas sistema que no querían tan serca ya lo tenían a sólo noventa millas.

TRANSIT,0

Acuerdos tomados en la primera plenaria de Reguladoras del Tránsito

La protección de los niños fundamentalmente fue uno de los acuerdos tomados en la primera plenaria de reguladoras del tránsito que seccionó por espacio de tres días culminando el dos de septiembre en la región Bayamo.

Otros acuerdos tomados por plenaria fueron, protección del pueblo, así como incrementar el trabajo profesional de las reguladoras del tránsito.

El tercer v último día lo dedicaron al análisis desarrollado desde enero hasta agosto del año 73. donde fueron preseleccionadas las reguladoras con méritos para ser vanguardias dentro del organismo, de las cuales diez resultaron elegidas, todas pertenecientes al Bon Femenino del tránsito de esta región.

Dionicio Tamayo

Se creará en la región Bayamo la Asociación de Estudiantes de Salud (A.E.S)

La Asociación de Estudiantes de Salud (AES), que se creará en la región Bayamo a partir de la tercera semana de septiembre. agrupará a ciento setenta y cuatro jóvenes, anunció aquí la secretaría de servicio del comité regional de la UJC.

Actualmente se trabaja en la confección de planes de lo que será en nuestra región la A.E.S. y según la estructura funcionará un Consejo de Hospital con 6 miembros, que dirigirán el trabajo de 7 consejos de aulas, entre los que se encuentran los grupos de primero, segundo y tercer año de enfermería; los cursos para auxiliares de enfermeras generales y pediatras y los del Banco de Sangre y Laboratorio Clínico.

Inicialmente el trabajo de esta organización estará orientado directamente por los organismos de base de la UJC a su nivel correspondiente.

Los lineamientos para el desarrollo de la nueva organización estudiantil se trazarán en octubre en la reunión nacional de los presidentes de escuelas seleccionados.

Evaristo Tamayo

Despulpadas más de 50 mil latas de café

A 59 mil 19 asciende el número de latas de café despulpadas en el municipal Buey Arriba en lo que va de zafra, este era el total hasta el día 28 del mes de agosto; de estas, 28 mil 9 pertenecen al sector estatal y 31 mil 10 al sector privado.

Argel Espinosa

Obtiene Agrupación Pecuaria de Bayamo bandera 'Primera Posición'

En el resultado del chequeo de emulación a nivel provincial, correspondiente al mes de julio del 1973, la Agrupación Pecuaria de Bayamo, alcanzó recientemente la bandera de la primera "Primera Posición", como resultado del mejor trabajo del grupo económico a nivel provincial.

Esta agrupación ha obtenido dicha bandera, cuatro veces en este año de 1973, "Año del XX Aniversario"

Garantizan el tiro y alza de la zafra azucarera el frente de maquinaria de la Agrupación Agricola de la región

Con vista a garantizar el alza y tiro de las cañas de la próxima zafra azucarera, el frente de maquinaria de la Agrupación Agrícola de la región Bayamo se ha propuesto reparar 100 alzadoras, 81 equipos de tiro y 312 carretas de distintos tipos.

El plan incluye la reparación de cuatro cosechadoras mecánicas del tipo «Libertadoras», que en la zafra pasada desarrollaron tareas de cortes en árcas del central "Arquímedes Golina", de Mabay.

Hasta el día 14 del mes de agosto los trabajadores de los distintos talleres de reparación y mantenimiento con que cuenta la Agrupación Agrícola en la región habían logrado poner en óptimas condiciones de trabajo a 30 alzadoras y 61 carretas de tiro de caña.

De acuerdo al comportamiento del programa de reparaciones de los equipos de zafra se asegura que la región arribará a la próxima zafra con todas las maquinarias necesarias reparadas.

O Ibrahim Verdecia G.

MUSICA Y HUMOR

UN PROVERBIO DANES

"El pez pequeño espera, hasta su muerte, poder llegar a ser ballena".

¿DONDE ESTA LA VERDAD?

"El hombre es el único macho que golpea a su hembra. Es pues el más brutal de los machos...a menos que, de todas las hembras, la mujer sea la más insoportable." (Georges Courteline).

AL FINAL, TODOS CALVOS

En Irán, un joven príncipe que daba un paseo por el campo, se encontró con un derviche que examinaba con atención una calavera.

-¿Qué haces ahí? -le preguntó.

—Trato de saber si esta calavera ha pertenecido a un rey o a mendigo, y no puedo dilucidarlo.

EDUCANDO AL EMPERADOR

El gran compositor y pianista Liszt daba un concierto en la corte rusa, ante el emperador Nicolás I. Este se puso a hablar con un cortesano, y en ese momento el pianista cesó de tocar.

-¿Por que interrumpe su interpretación?—le preguntó Nicolás I.

— Cuando el emperador habla — respondió Liszt—, todos debemos callarnos.

TU CANCION

Aquellas Pequeñas Cosas

Por Joan Manuel Serrat

Uno se cree que los mató el tiempo y la ausencia. Pero su tren vendió boleto de ida y vuelta. Son aquellas pequeñas cosas que nos dejó un tiempo de rosas en un rincón en un papel o en un caión. Como un ladrón te acechan detrás de la puerta. Te tienen tan a su merced como hojas muertas que el viento arrastra allá o aquí... Oue te sonrien tristes v nos hacen que lloremos cuando nadie nos ve.

ombatientes del Cauto



ORGANO REGIONAL DE LA REVOLUCION - BAYAMO. M. N.

SE INAUGURO LA IV COMPETENCIA NACIONAL DE PARACAIDISMO DEPORTIVO EN BAYAV

La cuarta competencia por el campeonato nacional de paracaidismo deportivo se inauguró el día 3 del presente mes en la pista áerea de la Aviación Agrícola de Bayamo.

La decisión del Instituto Cubano de Aereonáutica Civil, organismo que auspicia la práctica de este deporte relativamente nuevo en Cuba, de celebrar el cuarto campeonato en Oriente obedece al plan de actividades del Año del XX Aniversario y en homenaje a los mártires del

A esta cuarta competencia nacional de paracaídismo concurren tres equipos masculinos, uno femenino y siete parti-cipantes individuales que totalizan 22 deportistas pertenecientes a los sectores obreros y estudiantiles.

Entre los deportistas que pondrán a prueba su perpicacia y conocimientos Quintino, gran campeón nacional, Urbano Abreu, campeón nacional en salto de precisión y Nery García, campeona fe-

Las especialidades objetos de competencia son salto de precisión, salto combinado de acrobacia y precisión - con clasificación individual - y salto de precisión por equipos.

Las competencias nacionales paracaí-dismo deportivo en Cuba tienen sus antecedentes en el 1970, cuando se celebraron por primera vez en Camagüey. Ul-teriormente se celebraron las segundas y las que tuvieron como escenario, respectivamente, en los años 1971 y 1972, Bauta en la provincia de la Habana y Nueva Gerona, en la Isla de a Juven-

A criterio de René Collado, piloto y jefe de la comisión organizadora del cuarto campeonato que finalizará aquí el día 9 con el acto de premiación,, los competidores se sometieron a un largo régimen de preparación y práctica de la técnica, lo que permite vaticinar que el evenéo será reñido y de calidad.

Ibrahim Verdecia G.

Celebran pleno regional los organismos de Educación, Cultura y Deporte en Bayamo

Los organismos de educación, cultura y deportes, de la región Bayamo celebraron recientemente en esta localidad su pleno regional, con el fin de analizar los distintos aspectos relacionados con la problemática educacional.

Entre los principales tópicos que fueron objeto de discusión y análisis se encuentran los resultados logrados por la región en el pasado curso escolar; lineamientos del plan político e ideológico para el curso recién iniciado y las principales tareas a desarrollar por estos organismos durante el curso 1973.74.

Mario Quesada, director regional del MINED, leyó el informe sóbre los resul-

tados alcanzados en todos los frentes de la educación, destacándose los éxitos en la promoción de los alumnos, captación de becarios, escuelas al campo y otros.

Entre las tareas orientadas para su inmediata ejecución, están la matrícula en los niveles correspondientes, así como garantizar la asistencia y puntualidad de los alumnos a clases.

Además de Mario Quesada presidieron el evento miembros del Comité Regional del Partido y otros dirigentes de organismos en la región.

J César Ramos Aguilera

Discutirán los trabajadores de la Fabrica de Productos Dietéticos la Tésis XIII Congreso Obrero

Entre el 4 y 15 de septiembre discu-tirán los mil veintisiete trabajadores de la fábrica de productos dietéticos "Abigahil González", de esta ciudad, la Tésis XIII Congreso Obrero, según informó aquí la dirección del Comité Regional del Sindicato de la Alimentación.

Esta planta que produce leche, es la más importante del país en su clase, por lo que la discusión de la tésis con sus obreros se realizará por departamentos con el fin de obtener el máximo de calidad en las discusiones y aplicar correctamente la línea democrática que caracteriza al movimiento obrero cubano.

Además, informó el Sindicato de la Alimentación en esta región, que el pro-ceso asambleario para discutir la tésis en las 27 secciones sindicales con que cuenta, se iniciaron el primero de septiembre por la fábrica de refrescos "Guillermo Tornés". A esta primera asamblea asistieron los ejecutivos de todos los organismos de base del sindicato y el Comité Regional de éste.

A esta discusión de la tésis en el mencionado sindicato deberán comparecer 3 mil 746 trabajadores, que es igual al cien por ciento de los afiliados al sindicato en la región

Realizan intensa labor obreros azucareros en las reparaciones de las unidades

Una intensa labor vienen desarrollando aquí en la regién Bayamo 35 brigadas de obreros azucareros en la reparación de las unidades "Arquímedes Colina" y "José Nemesio Figueredo", con el propósito de garantizar el inicio de la zafra en ambas unidades el primero de diciembre y el 20 de noviembre, respectivamente.

Independientemente de las reparaciones generales que se realizan en cada fá-brica azucarera; en el "Arquímedes Co-lina" resalta la instalación de dos nuevas centrífugas, la renovación total de los hornos y la construcción de un kilómetro de vías férreas afectadas indirectamente por un canal hidráulico.

En el "José Nemesio Figueredo" se destaca la reparación intensiba de 10 kilómetros de vías férreas y 50 a las que hay que prestarle atención media, además la reparación de cuatro centros de acopio.

Entre los cuatrociéntos setenta y dos obreros calificados que trabajan directamente en la ejecución del plan de reparaciones de los centrales de la región reina el mayor entusiasmo y en su ánimo está culminar las reparaciones en tiempo y forma y con la calidad requerida, de modo tal que la eficiencia industrial de las unidades está bajo su responsabilidad para hacer posible que la zafra del 74 finalice el 30 de abril.